
 

 

                          ALEXANDRE COBRA VENCIO                
                 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE MELHORIAS NA AVENIDA DOM 
ANTONIO 
 
 

Fomos procurados por vários empresários, 
comerciante e moradores que utilizam a Avenida Dom Antonio, sobre a 
possibilidade de realizar uma abertura no canteiro na altura do nº 1.205, pois a 
distância de uma rotatória à outra é muito grande e dificulta o retorno. 

 

Esclarecem os mesmos que referida melhoria será de 
grande importância, pois melhoraria o fluxo de veículos ajudando o comércio e os 
moradores dos bairros vizinhos. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis,  após consulta junto ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de realizar uma 
abertura no canteiro na Avenida Dom 
Antonio, altura do nº 1.205? Se positivo, qual a 
previsão para que isso ocorra? 

 

b) – Se negativo, justificar? 
 
SALA DAS SESSÕES, em 19 de agosto de 2013. 
 

                                                         ALEXANDRE COBRA  VENCIO                  
                                                     Vereador – PSD        
 
 

 
 
 
 
 
          


